

*Je me souviens...*

*... avoir entendu parler du « Vieux Bagneux », il y a une bonne trentaine d'années, alors que je venais d'acquérir un appartement au Plessis-Robinson. L'expression « Le Vieux Bagneux » m'avait amusée car je trouvais la banlieue que je traversais chaque matin assez laide, uniforme et surtout très encombrée.*

*Je me souviens y être passé très longtemps après avoir entendu cette expression. J'ai alors redécouvert cette ville, il y a une quinzaine d'années, m'étant entre temps installée à Montrouge. J'ai apprécié le centre et le caractère du mâle médiéval.*

*Je me souviens que le nom de Saint-Hermeland, un saint breton si ma mémoire est bonne, m'a enchanté.*

*Je me souviens de ma rue et de la chaleur lors de mon déménagement. c'était en juillet, il faisait humide. a l'angle, il y avait un petit « couscous » délicieux qui, hélas, a mainte disparu. Je m'en souviens avec regret.*

Dominique R.